



Fernando Campos Harriet. La Sociedad de Historia de Concepción va a proponer que una calle importante de la ciudad lleve su nombre.

Legado de Campos Harriet vivirá

La relevancia de Fernando Campos Harriet traspasó las fronteras locales, para ser considerado como uno de los historiadores relevantes a nivel nacional, de aquellos personajes cuya opinión era escuchada.

Por esto, fueron muchos los que lamentaron el deceso del Premio Nacional

Sin duda, Armando Cartes será uno de ellos. El actual presidente de la Sociedad de Historia de Concepción viajó para asistir al funeral de Campos Harriet el domingo, oportunidad en la que expresó algunas palabras. "Siempre nos apoyaba, como dijo en Santiago era maestro embajador ante los círculos

Legado de Campos Harriet vivirá. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Legado de Campos Harriet vivirá. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)